
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

早いもので来週月曜日は、高等部の卒業証書授与式です。卒業生のお二人は、どのような心境で卒

業式当日を迎えられるのでしょうか。お二人とは、私が盲学校に校長として着任した年に入学され、

始めて学校長として、入学式において入学を許可した生徒さんです。高知県立盲学校での３年間が卒

業生のお二人にとって、有意義でかけがえのない時間であったことを願いながら、本校の校歌に思い

を託します。あらためて、ご卒業おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     
  1 月の校長室だよりでお知らせしました

学校運営協議会を、2月 25日（木）に 9名

の委員の皆様に出席いただき開催しまし

た。 

協議会におきましては、本校の教育目標

についての確認と、令和 2 年度の学校の経

営計画に対する取組につきまして、学校評

価アンケート結果も含め説明を行い、学校

関係者評価をいただきました。 

また、令和 3 年度の学校経営計画の骨子

につきまして説明をし、承認をいただきま

した。協議会でいただきました意見を参考

に、更に具体的な取組について校内で検討

し、来年度の取組として進めてまいります。

保護者の皆様には来年度の 

PTA総会（4月 24日予定） 

で説明をさせていただきます 

ので、よろしくお願いします。 

ご卒業おめでとうございます！ 校長室だより Ｎｏ.９ 

令和３年２月２６日 

高知県立盲学校 

 保護者の皆様、学校評価アンケートへのご協力、
ありがとうございました。詳しい結果につきまし

ては、後日、配布させていただきます。  保護者の皆様には概ね高い割合で肯定的評価を
いただきましたが、学校行事や部活動等について、

「コロナ禍だから仕方がないが…」というコメン

トと一緒に要望が出されました。コロナへの対応

は当分続ける必要がありますので、そのような中

でも幼児児童生徒にとって有意義な学校行事等が

できるよう、「学校の新しい生活様式」を踏まえた

うえで、一層創意工夫した取組を考え、実施してい

きたいと思います。また、学習内容についてのご意

見もいただいております。個別の指導計画を活用

し、保護者の皆様と共通理解を図りながら指導・支

援を進めることの大切さを今一度、学校全体で確

認してまいります。その他いただきましたご意見

につきましても、来年度の取組に活かしてまいり

ますので、ご理解ご協力をお願いいたします。 

 

学校運営協議会を開催しました！ 『高知県立盲学校 校歌』 
作詞 富田 充     作曲 音楽研究部  

１ 黒潮踊る わたつみの 
空に希望の 雲がわく 
あゝ青春の 胸はりて 
歌う歌声 夢をよぶ 
つどいて楽し わが母校 ３ 栄えある歴史 うけつぎて 

輝く明日を うちたてん 
あゝ腕くみて われらゆく 
めざす理想の 旗のもと 
ちかいはたかし わが母校 

学校評価アンケート！ ２ 樟の並木の かげふかき 
窓に平和の 風そよぐ 
あゝ新しき 世に処する 
民主の教え 幸を呼ぶ 
まなびて楽し わが母校 


